

「中華人民共和国湖北省武漢市における新型コロナウイルス関連肺炎」の発生を受けて、経済産業省より連絡の取れる体制の構築を作る指示がございました。

これを受けて、当工業会の経産省への連絡は以下のようにいたします。



以上ご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。（事務局）

【お願い】連絡体制の構築について

関係団体 各位(宛先は最下部に記載させていただきます)

いつもお世話になっております。

1/27に当課総括の方から、武漢封鎖に伴う邦人救出作戦に関するご連絡を差し上げたところですが、こちらに関しては、週末に在武漢の日系企業他、出張で現地を訪問されている邦人の特定作業も含めて、(当方の関係ではございませんでしたが)直接、企業の方に連絡をさせていただくプロセスが発生いたしました。

今後も、夜間や休日に緊急の連絡が生じる可能性も鑑み、団体の皆様におかれましては、会員企業において確実に連絡が取れる体制(携帯番号の登録など)をこれを機に改めて構築いただけますと幸いです。

また、これまで業務上、専務理事の皆様等を中心に携帯番号を教えていただいている方もいらっしゃると思いますが、まだ教えていただけていない方で、ご連絡先ご教示いただける方は個別に携帯電話番号を安田、夏見までご連絡いただけますと幸いです。
よろしくお願いいたします。

経済産業省 産業機械課 安田、夏見